
別紙

開催日時：平成２７年１１月７日（土）１４：００～１５：３０
開催場所：管理棟５階　小講堂
テ  ー  マ：「高齢者に多い目の病気“加齢黄斑変性”」と「耳鼻咽喉科のがん」

開催回数：第７回目

Ｑ１：あなたの性別は

男　性 16
女　性 24
合　計 40

Ｑ２：あなたの年齢層は

１０歳代 0
２０歳代 2
３０歳代 0
４０歳代 3
５０歳代 7
６０歳代 8

７０歳代以上 20
合　計 40

Ｑ３：あなたのお住まいは
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埼玉県 2
千葉県 1
茨城県 0
その他 2

40

平成２７年度東京逓信病院「公開講座」アンケート集計結果

東京都（都内２３区）

東京都（多摩地域）

その他
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Ｑ５：今回の「公開講座」はいかがでしたか

合　計

大変良かった
良かった
普通
あまり良くなかった

千代田区報

地域医療機関の医師又は当院の医師からの紹介

その他

合　　　計

当院に掲出している開催案内チラシ

当院に掲示している開催案内ポスター

家族や知人などから

地域医療機関に掲示している開催案内チラシ等

合　計

Ｑ４：今回の「公開講座」は開催されることは何で知りましたか（複数回答可能）

当院のホームページ

Ｑ６：「公開講座」の内容はわかりやすい内容でしたか
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ラシ 

当院に掲示している開催案内ポ

スター 

家族や知人などから 

地域医療機関の医師又は当院

の医師からの紹介 

その他 



38
2
0
40

　

30
0

時間が短すぎる 5
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ご希望の開催日 ご希望の時間

6 1
1 2
2 14
8 12
17 29合　　計

合　計

Ｑ８：ご希望の講座内容がありましたらご記入ください

この設定でよい
時間が長すぎる

平日の午後 １　日

合　　計

どちらとも言えない

合　計

半　日
１時間～２時間休日の午前

休日の午後

平日の夕方

Ｑ９：今回の「公開講座」は、土曜日の午後に開催しましたが、時間設定についてどう思いますか

２時間以上

参加したくない

Ｑ７：またこのような「公開講座」に参加したいと思いますか

白内障、胃や大腸の病気（癌も含む）、循環器内科（心臓・不整脈等）、認知症、うつ
病、精神疾患、神経系疾患、糖尿病、糖尿病関連について、呼吸器系の病気、咳ぜ
んそくの症状を抑える方法など、偏頭痛の予防、症状の緩和方法、サルコペニア、歯
科（特にインプラント）、高脂血症、便秘、合併症について（心臓病と腎臓病）

是非参加したい
どちらとも言えない
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【感想】

とても無駄のない分かり易い内容、講座でした。滑らかすぎてメモが追い付かなかった。

とても有意義な講座でした、ありがとうございました。非常に素人にも理解できる内容で日頃の診療の質の

高さがよく分かります。

善本先生の加齢黄斑変性のお話は素人の自分にとっても大変分かりやすく声の大きさも説明のスピードも

丁度良くて、良い勉強をさせていただきました。眼球の構造を詳しく教えていただける機会もそうそうは

ございませんが、今回の講座を拝見して、初めて“物を見る”ことの仕組みを理解するとともに、いざ、

そのような症状が出できてしまった場合に、眼科を受診した方が良いという動機付けになりました。

スライドの資料もとても見やすく、理解しやすかったです。

八木先生のがんのお話も内容は難しいものでしたが、とても分かりやすく説明していただいて、スライドも

医学関係の専門の本などでなければあまり見ることのできないような症例で解説してくださったので

とてもよく理解できました。

大変でしょうが当日の資料がほしい。

質疑応答はまとめてではなく、講座の項目ごとにやってほしい。

【公開講座について】

またこのような機会があったら是非参加したいと思いますが、年４回くらいあったら、良いと思います。

【その他】

血液検査、糖尿病検査、便検査などで体中の悪性病変が判るようになると有難い。これが可能ならドック

での諸検査により、コスト的にも安価だろうし是非逓信病院の特許のように開発して頂きたいと思います。

Ｑ１０：ご意見・ご感想がございましたらお書きください

今日は自分の学校で習っていない内容だったが、一般の人にも分かる内容の説明だったので、新しく視野が
広がったと思う。

【意見】


